

FOTONOTICIA**El Colegio de Abogados visitó el nuevo hospital**

La decana del Colegio de Abogados de Vigo, Lourdes Carballo, y otros miembros del consejo de gobierno visitaron el hospital Álvaro Cunqueiro, dentro del programa de visitas que está realizando la Gerencia del área sanitaria para dar a conocer este centro entre los distintos agentes sociales. En el recorrido participó el gerente, Félix Rubial, y dos miembros de su equipo, Ana Comesaña y María Cobas, y visitaron hospitalización, laboratorio, hospital de día, consultas, salón de actos, entre otras zonas.

